



17.04.2015

**Entschärfung Gefahrenpunkt -Kurve „Ramonville Straße 38“.**

Sehr geehrte Frau Lenz,  
bitte setzen Sie folgenden Prüfantrag auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung.

Der Magistrat wird gebeten, folgende Prüfung vorzunehmen:

Von Rathaus her kommend, befinden sich linksseitig an der Ramonville Straße durchgehende Parkmöglichkeiten, die die vorhandene Kurve mit einbeziehen. Zum Verständnis: Die angesprochene Kurve befinden sich gegenüber dem ASB-Pflegeheim. Da die Kurve sehr spät einsehbar ist und die Straße den Eindruck erweckt, breit genug zu sein, ist es in der Vergangenheit schon mehrfach zu „gefährlichen“ Situationen gekommen.

**Begründung:**

Bedingt dadurch, dass die angesprochene Kurve für Verkehrsteilnehmer sehr unübersichtlich ist, sollte nun geprüft werden, ob hier eine Verbesserung der jetzigen Situation erreicht werden kann.

Aus Sicht der SPD-Fraktion, müsste hier eine Entschärfung des Gefahrenpunktes vorgenommen werden.

Mit freundlichem Gruß

gez. Thomas Görlich